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Liebe Klimafreunde, 

 
ein schönes, sehr interessantes und auch gemütliches Treffen fand letzten Mittwoch 

statt. Beeindruckend lebendig und fundiert besprachen wir Folgendes: 
 

1. Unsere Bewertung der Aktion am 04.12., dem Weltklimatag der auch weltweit begangen 
wird. Erwähnt wurden wir in beiden Tageszeitungen (StN und StZ) - leider ohne Fotos, 

denn unsere Großbuchstaben ("Atomkraft nein danke" und "Rettet das Klima") waren weithin 
sichtbar. Die Vorweihnachtszeit ist in Stuttgart problematisch, da die Innenstadt für 

Kundgebungen etc. gesperrt ist. Den nächsten Weltklimatag 2011 wollen wir längerfristig 
vorbereiten, besser mobilisieren und die Pressekontakte nutzen. 

Wir wollen für weitere Aktionen im März (Abschalten der AKW) weitere Großbuchstaben 
fertigen ("Klimakiller Kohle- und Atom...") und noch mehr zum Thema planen. 

 
2. Desertec: 2 KUS-Mitglieder berichteten von der Veranstaltung der Grünen. Im 
Wesentlichen verlief unsere äußerst lebendige Diskussion um die Frage "zentrale" oder 

"dezentrale Energiegewinnung". 
Zum Thema Desertec gibt es eine Stellungnahme vom IPPNW. (siehe link) 

 
3. Kurzinfo zum Thema Stadtwerke incl. des Aufkaufs von Teilen der EnBW. 

 
4. VCD und KUS verfassten einen Brief zum Teilaspekt des Verkehrsentwicklungskonzepts. 

Ergänzungen oder Korrekturen sollten bis Anfang Januar bei der Koordinierungsgruppe 
eingegangen sein. Am 26. Januar führt der VCD zum Thema eine Veranstaltung durch, 19.00 

Uhr im BUND - Umweltzentrum (Rotebühlstr. 86). 
 

5. Verschiedene Vorschläge für 2011, die wir beim Januar-Treffen konkretisieren wollen. 
 
Wunderbare Keks-, Gutsle-, Kuchen- und Getränke- Angebote begeisterten und beflügelten 

uns alle! Herzlichen Dank nochmals an alle Stifter! 
 

Erholsame, harmonische und auch interessante Weihnachtstage wünsche ich 
und: "Auf ein neues aktives Jahr, damit der Schutz unseres Klimas vorangebracht wird"! 

 
Das nächste Treffen findet am 25. Januar wieder im Forum 3 statt. 

 
Herzliche Grüße 

i.A. Traude Heberle-Kik 
 

 
 

 


